

Canarias, 4 de marzo de 2020

HOSPITAL UNIVERSITARIO DE CANARIAS

SERVICIO DE RECUPERACIÓN

USAE HA PRESENTADO ESCRITO DIRIGIDO A LA DIRECCIÓN GERENCIA Y SERVICIO DE PREVENCIÓN DE RIESGOS LABORALES SOLICITANDO QUE EN EL SERVICIO DE RECUPERACIÓN SE AUMENTE EL PERSONAL Y SE ANALICEN LAS CARGAS DE TRABAJO.



- Hasta ahora la carga de trabajo ya era prohibida, como muy citada por los trabajadores y con múltiples incidencias de lesiones en sus
 - Los trabajadores refieren sus malas condiciones y manifestaciones que en los últimos tiempos se está produciendo un descenso del ritmo laboral.
 - Como consecuencia de lo anterior consideramos que se pueden estar produciendo daños a la salud tanto física (fundamentalmente síndrome de estrés agudo) como psicológica (ansiedad, burnout, etc.).
- Por lo tanto, SOLICITAMOS:
1. Que se realice una evaluación de riesgos para eliminar o reducir los riesgos a los que se refieren, a su vez de forma inmediata se realice un estudio de
 2. Que se realice un estudio de riesgos (EER) en el servicio de Recuperación de Urgencias.
 - En el estudio de riesgos (EER) se considerará especialmente en vigor del protocolo de Tareas en Unidades de Emergencia (TUCE) en el servicio de Recuperación de Urgencias.
 - La división de responsabilidades laboral de los distintos ámbitos en donde se realiza el servicio, en especial, en el área de urgencias, sobre la evaluación de la capacidad de cada categoría profesional en el servicio del hospital.
 - El número de unidades del sistema de gestión de la prevención.
 - El número de trabajadores que realizan el servicio, y su responsabilidad o distribución por el TCE de este servicio.
 3. Se realice la revisión y en la caso actualización de la ER, así como su implementación inmediata.
 4. Se al Director de este centro el Comité de Seguridad y Salud.

Fdo. José Manuel Rodríguez
RESPONSABLE DE GERENCIA DE URGENCIAS
HOSPITAL UNIVERSITARIO DE CANARIAS
Jose Manuel Rodriguez

www.sindicatosae.com

¡AFÍLIATE!

